



Industria
Mexicana



**BAJA
CALIFORNIA**
GOBIERNO DEL ESTADO



**GOBIERNO
DE MEXICALI**

Inauguran Arca Continental y Coca-Cola México humedal artificial para limpiar agua en Mexicali, BC

- Con una inversión de 48 millones de pesos, Arca Continental y la Industria Mexicana de Coca-Cola donaron un humedal artificial al Estado de Baja California para beneficio de la comunidad.
- El humedal cuenta con una capacidad de tratamiento de 70 litros de agua por segundo, que podrá re-utilizarse para actividades productivas, apoyando la seguridad hídrica del Valle de Mexicali y sus más de 28 mil habitantes.

Mexicali – Baja California, a 02 de diciembre de 2024.- En un evento celebrado junto con autoridades estatales y municipales, Arca Continental, uno de los embotelladores de Coca-Cola más grandes del mundo, y la Industria Mexicana de Coca-Cola (IMCC), inauguraron un humedal artificial en “Ciudad Guadalupe Victoria”, Baja California. Este proyecto, diseñado para limpiar 70 litros de agua por segundo, permitirá el tratamiento de aguas residuales del municipio que podrá re-utilizarse para actividades productivas como el riego agrícola, apoyando la seguridad hídrica del Valle de Mexicali y sus más de 28 mil habitantes.

Con una inversión de 48 millones de pesos, Arca Continental y la Industria Mexicana de Coca-Cola, desarrollaron esta obra única en su tipo, con el apoyo técnico de Pronatura México y Pronatura Noreste. El humedal inspirado en procesos naturales utiliza sustrato y plantas que en su conjunto forman fito-depuradoras, es decir, plantas que limpian el agua residual, reduciendo costos de mantenimiento y facilitando su sostenibilidad de largo plazo.

Durante el evento protocolario estuvieron presentes: Marina del Pilar Ávila Olmeda - **Gobernadora de Baja California**, José Armando Fernández Samaniego, **Diputado Federal por el Distrito 7 de Baja California**, Víctor Daniel Amador, **Secretario para el Manejo, Sanimiento y Protección del Agua de Baja California**, Armando Carrazco López, **Director de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Mexicali (CESPM)**, Jorge H. Santos Reyna, **Presidente del Consejo de Administración de Arca Continental**, José Borda Noriega, **Director Ejecutivo de Arca Continental México**, Patricio Caso, **Vicepresidente de Asunto Públicos, Comunicación y Sostenibilidad Coca-Cola México** y Daniela López Acosta, Directora de Operación de PRONATURA Noroeste.

"Nos podemos dar cuenta que cuando sumamos esfuerzos, iniciativa privada, organismos de la sociedad civil y gobierno, podemos contribuir mucho más a mejorar las condiciones de vida de los habitantes, sobre todo habitantes con tantas necesidades como son los del Valle de Mexicali, a quienes queremos tanto", compartió la gobernadora **Marina del Pilar Ávila Olmeda, Gobernadora de Baja California**.

La Industria Mexicana de Coca-Cola ha invertido más de 120 millones de pesos en la construcción de tres humedales artificiales en México, de los cuales dos están en territorio de Arca Continental. Estas iniciativas forman parte del compromiso de la compañía de generar valor en las comunidades donde opera y hacer una diferencia positiva.

Por su parte, Jorge H. Santos Reyna - **Presidente del Consejo de Administración de Arca Continental**, comentó lo siguiente: *“Desde nuestro origen, en Arca Continental tenemos la convicción de operar un modelo de negocio sostenible, que genere valor para todos y todas quienes forman parte de nuestra comunidad. La puesta en marcha de un segundo humedal en el país... reafirma nuestro compromiso con la sostenibilidad de nuestro entorno.”*

Con esta iniciativa, Arca Continental no solo contribuye a la sostenibilidad hídrica, sino que también promueve el desarrollo de un vivero comunitario y un proyecto productivo

gestionado por la comunidad local, estableciendo un refugio esencial para aves migratorias y un espacio de impacto ambiental y social para la región.

-----00000000-----

Acerca de Arca Continental

Arca Continental es una empresa dedicada a la producción, distribución y venta de bebidas de las marcas propiedad de The Coca-Cola Company, así como de botanas bajo las marcas Bokados en México, Inalecsa en Ecuador, y Wise en los Estados Unidos de América. Con una destacada trayectoria de más de 98 años, Arca Continental es la segunda embotelladora de Coca-Cola más grande de América Latina y una de las más importantes del mundo. En su franquicia de Coca-Cola, la empresa atiende a una población de más de 125 millones en la región norte y occidente de México, así como en Ecuador, Perú, en la región norte de Argentina y en la región suroeste de Estados Unidos. Arca Continental cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores bajo el símbolo "AC".

Para mayor información sobre Arca Continental, favor de visitar www.arcacontal.com

Contacto de prensa: saladeprensa@arcacontal.com

Redes sociales:

Facebook: @arcacontinental

Twitter: @arcacontal

Instagram: @arcacontal

LinkedIn: @arcacontinental

Acerca de la Industria Mexicana de Coca-Cola

La Industria Mexicana de Coca-Cola está conformada por Coca-Cola de México, ocho grupos embotelladores -Arca Continental, Bebidas Refrescantes de Nogales, Bepensa, Coca-Cola FEMSA, Corporación del Fuerte, Corporación RICA, Embotelladora de Colima y Embotelladora del Nayar-, Jugos del Valle-Santa Clara y nuestras plantas de reciclaje, IMER y PetStar. La labor conjunta de estas empresas ha permitido que nuestras más de 80 marcas y todos nuestros productos lleguen a tus manos. En conjunto, las empresas de la Industria Mexicana de Coca-Cola generamos más 850mil puestos de trabajo directos e indirectos.

Para más información visita www.coca-colamexico.com.mx

Síguenos en X: @SomosCocaCola, Facebook: @SomosCocaCola y LinkedIn: the-coca-cola-company

Contacto de prensa:

Luis Ruíz | Edelman | Luis.Nieto@edelman.com